

11. Dezember 2014 / Radio Munot

Bundesrat erklärt Abschaffung der separaten Programmfenster bei TV-Sendern

Die lokale Berichterstattung wird durch die Streichung der separaten Programmfenster in regionalen TV-Sendern nicht schlechter. Das antwortet der Bundesrat auf eine Frage des Schaffhauser Nationalrats Thomas Hurter. Die lokalen Informationen müssen weiterhin in gleichem Umfang gesendet werden, nur nicht mehr zwingend in separaten Programmfenstern, so der Bundesrat. Hurter hatte wissen wollen, warum der Bundesrat bereit gewesen sei, die Programmfenster in regionalen TV-Sendern abzuschaffen. Anlass für den politischen Vorstoss von Hurter war, dass Tele Top ab dem nächsten Jahr kein Schaffhauser Programmfenster mehr zeigen muss. Grund dafür ist eine Änderung in der Radio- und TV-Verordnung.